

## **Editorial**

## Enciclopedia de la Concienciología: un Estudio de Todo

La Enciclopedia de la Concienciología es un conjunto de libros, conteniendo innumerables entradas que abarcan el amplio universo de la conciencia, dentro del abordaje de la neociencia Concienciología, con el objetivo principal de ayudar a la concin en la realización satisfactoria de su proexis.

Esta obra reunirá los hallazgos (findings) del investigador Waldo Vieira, acumulados durante prácticamente toda su vida, desde la formación de su biblioteca especializada, en 1941. Según Vieira, la Enciclopedia de la Concienciología, de modo general, es el estudio de todo (Todología), puesto que la realidad universal funciona para el principio conciencial en evolución.

La Enciclopedia se está construyendo a partir de decenas de técnicas originales, entre las cuales están las técnicas de asociaciones de ideas del cosmograma, que siguen la orientación de los hechos del día a día para la realización de las investigaciones.

Algunas de las entradas redactadas por Waldo Vieira para la *Enciclopedia* ya fueron divulgadas en la revista *Conscientia*. Las actividades y técnicas de la *Enciclopedia* han inspirado a varios investigadores en la realización de sus propias investigaciones, estimulando la elaboración de trabajos que podrán ser divulgados también por esta revista.

Un ejemplo de esto es el proyecto *Investigación de los 50 Temas de la Enci-* clopedia de la Concienciología, realizado por el IIPC en sociedad con el CEAEC, en el primer semestre de 2002, que originó varios trabajos sobre temas de la *Enci-* clopedia, algunos de los cuales publicaremos oportunamente en *Conscientia*.

A continuación, unos comentarios breves de los artículos de esta edición.

El artículo Autografia Cutánea analiza la manifestación de la concin que manuscribe alguna parte de su propio cuerpo con tinta. Es relevante por mostrar el universo de hechos asociados a una acción conciencial aparentemente simple y que, no obstante, involucra muchas sutilezas e implicaciones reveladoras con respecto a las características de la conciencia responsable por el acto. Este es un ejemplo de entrada que compondrá la Enciclopedia de la Concienciología, relacionada con la especialidad Somática y con los grafopensenes.

El artículo *Colegios Invisibles de la Concienciología* define estas organizaciones no institucionales de investigadores de la conciencia, aborda sus características esenciales y analiza las perspectivas de estos colegios para el desarrollo científico. El presente artículo contribuye al establecimiento de estos colegios, que constituyen un tema de gran relevancia para la consolidación y la expansión de las actividades de la Concienciología en calidad de ciencia.

En Holociclo: Fábrica Mentalsomática, la autora hace un análisis de su colaboración en el Holociclo, evidenciando que las técnicas de investigación empleadas en este laboratorio en el área de Mentalsomática contribuyen al desarrollo de los atributos concienciales y de la conciencialidad.

Proyección Conjunta es el relato de un experimento realizado en el Laboratorio de Pensenología y que ejemplifica la posibilidad que tienen las conciencias afines de vivenciar acontecimientos conjuntos extrafisicamente. Los hechos registrados contribuyen a la casuística de la Proyecciología y a las investigaciones de la Experimentología.

Esperamos que esta edición amplie un poco más su microuniverso conciencial.

Daniel Machado.

## Consideraciones

- \* La revista *Conscientia* sólo publica artículos originales.
- \* La reproducción parcial del texto está permitida, citando la fuente.
- \* Las opiniones emitidas en las materias firmadas son de responsabilidad de sus autores y no reflejan, necesariamente, las posturas mantenidas por el CEAEC.